



Los abogados del hacker Andrés Sepúlveda afirman que no renunciaron a defenderlo



En diálogo con LA F.m. Luis Bernardo Alzate, quien defiende los intereses del hacker Andrés Fernando Sepúlveda, indicó que no ha presentado ningún tipo de renuncia para no seguir adelantando ese proceso, en compañía de su colega Carlos Duarte.

Alzate señaló que en una reunión con el pirata informático, que se realizó en el búnker de la Fiscalía, le expresaron el interés de ir a juicio. Una vez que el ente acusador ya radicó en el centro de servicios de los juzgados de Paloquemao el escrito de acusación.

«Mire hasta este momento para esta hora que usted me está entrevistando no se ha presentado ninguna renuncia de parte de nosotros a la defensa de Andrés Fernando Sepúlveda, lo que es cierto es que la defensa le ha manifestado a Andrés el interés nuestro de ir a juicio» resaltó Alzate a La F.m.

La Fiscalía le imputó cargos al hacker en una pasada audiencia en los juzgados de Paloquemao, por los delitos de concierto para delinquir, uso de software malicioso, violación de documentos y acceso abusivo a sistemas informáticos, cargos que vienen en el marco del escrito de acusación.

Actualmente el hacker Andrés Fernando Sepúlveda se encuentra detenido en los calabozos del búnker de ente acusador, en el occidente de la capital del país.

Read more:

<http://www.lafm.com.co/noticias/abogados-del-hacker-sepulveda-168891#ixzz3ELhZZI6L>